

COMMUNIQUE

600 parents et professionnels présents lors de la conférence-débat d'Isabelle Filliozat !

A l'initiative de Mulhouse Alsace Agglomération (m2A), la psychothérapeute et essayiste française, Isabelle Filliozat, était présente mardi 14 novembre 2023 au Parc Expo pour une conférence sur le thème « Être parent n'est pas un jeu d'enfant ». Soutenue financièrement par le Réseau Parents 68 et la Caf du Haut-Rhin dans le cadre de leur action « Novembre pour les parents », cette soirée a réuni 600 parents et professionnels du domaine de la parentalité, pour une soirée pleine d'échanges. m2A, un territoire au service des familles !

Un temps m2A dédié à la parentalité, avec l'intervention d'Isabelle Filliozat

Dès l'ouverture des portes, le public était convié à découvrir des stands de présentation des Lieux d'Accueil Enfants Parents (LAEP), du Réseau Parents 68 et de la compétence « Petite Enfance » de m2A.

C'est au regard de cette compétence que m2A, grâce à l'engagement de ses agents de la Direction Enfance et Famille et tout particulièrement de son service Petite Enfance et Parentalité, s'est en effet mobilisée pour proposer une soirée d'envergure.

Sur le thème « Être parent n'est pas un jeu d'enfant », la conférence d'Isabelle Filliozat s'est ainsi tenue à guichet complet, preuve d'un besoin identifié et d'un intérêt réel pour le sujet de la parentalité positive, quand l'intelligence émotionnelle est au service des liens familiaux.



Une séance de dédicaces a également été proposée pour terminer la soirée en toute convivialité.

Une action phare de « Novembre pour les parents », soutenue par le Réseau Parents 68

A l'initiative du Réseau Parents 68, « Novembre pour les parents » est un mois de rencontre et d'échanges pour les familles du Haut-Rhin. A cette occasion diverses actions de soutien et d'accompagnement des parents sont organisées dans le département en lien avec le thème de l'événement : conférence-débat, échanges entre parents, activités parents-enfants animés par des professionnels et des bénévoles. Les actions sont gratuites et ouvertes à tous.



Pour son édition 2023, le thème retenu pour « Novembre pour les parents » est : « La Famille dans tous ses états ».

Ainsi, la conférence-débat proposée par m2A a emporté l'adhésion des organisateurs et un soutien financier important de la Caf du Haut-Rhin via le Réseau Parents 68.



m2A collabore activement de longue date avec le Réseau Parents 68 et a intégré cette année son comité de pilotage technique.

« Les récentes évolutions législatives et réglementaires positionnent le soutien à la parentalité comme une politique d'investissement social permettant d'améliorer le présent des familles mais aussi de les accompagner pour mieux prévenir les difficultés auxquelles elles pourraient être confrontées. La Convention d'Objectifs et de Gestion (Cog) signée entre la Caisse Nationale des Allocations Familiales (Cnaf) et l'État en juillet 2023, réaffirme la place incontournable des Caf dans la politique de soutien à la parentalité. Dans cette perspective, la Caf du Haut-Rhin impulse et accompagne le développement de divers projets destinés à « soutenir les parents, en couple, seuls ou séparés, dans l'exercice de leur parentalité, de la naissance à l'adolescence ». Elle coordonne notamment le Réseau Parents 68 et soutient financièrement différentes actions et événements tout au long de l'année, dont l'événement départemental « Novembre pour les parents ».

Luc Chervy
Président de la Caisse d'Allocations Familiales
du Haut-Rhin (Caf 68)



« Mulhouse Alsace Agglomération est l'une des rares collectivités de son envergure à s'être dotée des compétences « Petite Enfance » et « Périscolaire ». m2A a en effet pour ambition d'être un territoire attractif, offrant des services de proximité de qualité pour l'ensemble de ses habitants, et notamment pour les familles. Il est en effet essentiel qu'elles se sentent accompagnées, soutenues, et leurs enfants bien accueillis. Et ce, dès le plus jeune âge, grâce aux 1580 places disponibles au sein des 35 établissements d'accueil de jeunes enfants (EAJE) du territoire (dont 4 en régie directe), aux 11 Relais Petite Enfance (RPE, dont 5 antennes en régie) avec plus de 800 assistants maternels et un investissement massif de m2A.

Le soutien à la parentalité s'exprime donc pour m2A au travers de ses services, de ses actions, mais aussi de temps forts, d'échanges, de formations et informations pour un plus large public. Forte de son expertise et grâce au partenariat existant de longue date avec la Caf du Haut-Rhin, m2A propose cette année une conférence ouverte aux parents et professionnels de l'ensemble du département, avec la venue d'Isabelle Filliozat devant 700 personnes ! Cet événement est à la hauteur de l'engagement de m2A, véritable territoire au service des familles ! »

Josiane Mehlen
Vice-Président de Mulhouse Alsace Agglomération (m2A)
en charge de l'Accompagnement des familles et du Périscolaire



Contact Réseau Parents 68 (Caf 68) :
Magalie Lopez Burg - 06 11 68 65 95 – magalie.lopez-burg@caf68.caf.fr

Contact Presse m2A : Orlane Foucault - 06 45 86 16 47 - orlane.foucault@m2A.fr